

LAOS, VIETNAM NORTE Y HOI AN EN PRIVADO



Descripción

- Programa: **LAOS, VIETNAM NORTE Y HOI AN EN PRIVADO**
- Ciudades: **Luang Prabang > Vang Vieng > Vientiane > Hanoi > Bahía de Halong > Da Nang > Hoi An**
- Salida: **Diarias (consultar fechas de salida)**
- Duración: **13 días / 10 noches.**
- Origen: **Madrid · Barcelona · Valencia · Bilbao · Málaga (consultar otros puntos de salida)**



Itinerario

Día 1 - ESPAÑA > BANGKOK

Presentación en el aeropuerto 03 horas antes de la salida del vuelo aproximadamente. Salida en Vuelo con destino Bangkok, vía punto intermedio.

Noche a bordo.

Día 2 - LLEGADA A BANGKOK > LUANG PRABANG

Llegada a Bangkok y conexión con vuelo con destino Luang Prabang. Llegada al aeropuerto de Luang Prabang, bienvenida por parte de nuestro delegado en el aeropuerto, que le acompañará a su vehículo para traslado al hotel. Luang Prabang es considerada la ciudad tradicional mejor conservada del sudeste de Asia. La tranquilidad y el encanto de esta ciudad con sus espléndidas vistas del paisaje natural y cultural la convierten en uno de los lugares más encantadores para visitar en Laos. Tiempo libre para disfrutar de la ciudad. **Noche en Luang Prabang.**

Día 3 - LUANG PRABANG · AD

Desayuno en el hotel. Salida para iniciar la visita en el Mercado de Verduras y el Palacio Real. A continuación, visita de la impresionante estupa de Wat Visoun y el santuario de Wat Aham. Por la noche, subiremos a la cima de la Montaña Phu Si para ver la estupa sagrada. Disfrutaremos de la magnífica vista sobre la ciudad y el río Mekong durante la puesta de sol. Visita al mercado nocturno, donde podremos encontrar bellas colecciones de textiles hechas a mano, elaboradas por la población y las tribus de las montañas que rodean Luang Prabang. **Noche en Luang Prabang.**

Día 4 - LUANG PRABANG · AD

Desayuno en el hotel. Inicio de la visita en el Mercado Local de Phousi. Tras la visita al mercado, traslado en coche a las Cascadas de Kuang Si. Durante el recorrido realizaremos algunas paradas para visitar pueblos Hmong y Khamu, que tienen diferentes estructuras y formas de vida; aquí, podremos conocer sus tradiciones y diferencias entre la cultura de Laos, la Khamu y la Hmong. La cascada de varios niveles tiene un color turquesa impactante durante la estación seca, momento perfecto para un baño refrescante. Traslado de regreso al hotel. Durante el trayecto, visitaremos Ock Pop Tok, situado en un jardín tropical del Mekong y donde podremos aprender sobre la artesanía del país, sobre todo los textiles y la seda. **Noche en Luang Prabang.**

Día 5 - LUANG PRABANG > VANG VIENG · AD

Desayuno en el hotel. Salida de Luang Prabang hacia las impresionantes montañas del centro-norte de Laos, donde visitaremos aldeas Hmong. Los Hmong son un grupo étnico de las regiones montañosas de Laos y uno de los subgrupos de la etnia Miao del sur de China. Los Hmong comenzaron una migración hacia el sur en el siglo XVIII debido a la inestabilidad política y la falta de tierras cultivables. Nuestro recorrido terminará en la pequeña ciudad de Vang Vieng, escondida entre gigantes acantilados de piedra caliza. Esta es un área de gran belleza natural, con el pequeño río Nan Song pasando por las sombras de las espectaculares montañas. **Noche en Vang Vieng.**

Visita Opcional: Paseo en barca por el río Namsong y visita a una granja ecológica.

Día 6 - VANG VIENG > VIENTIANE · AD

Desayuno en el hotel. Salida dirección al norte para una excursión de día completo a la presa de Nam Ngum. Realizaremos un viaje en barco por el lago en el que descubriremos islas tropicales, visitaremos la aldea de Ban Keun y una fábrica de sal tradicional. Después iremos a Vientiane, la capital y ciudad más grande de Laos, situada a lo largo del río Mekong. Vientiane se convirtió en la capital en 1563, debido a los temores de una invasión birmana. Durante la dominación francesa, Vientiane fue la capital administrativa y debido al crecimiento económico en los últimos tiempos, se ha convertido en el centro económico de Laos. Paseo por el paseo contiguo al río Mekong y visita del mercado nocturno. **Noche en Vientiane.**

Día 7 - VIENTIANE > HANOI · AD

Desayuno en el hotel. Salida para visitar los principales monumentos de la capital, incluyendo el templo más antiguo, Wat Sisaket, que tiene miles de estatuas de Buda en miniatura. Después, el antiguo templo Wat Prakeo donde antiguamente se encontraba el famoso Buda Esmeralda. De camino a la famosa y sagrada Estupa de That Luang, nos detendremos para hacer algunas fotos del imponente Monumento Patuxay muy conocido como el Arco de Triunfo de Vientiane. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino Hanoi. Llegada al aeropuerto de Hanoi, bienvenida por parte de nuestro delegado de habla hispana que les entregará su carta de bienvenida y acompañará a su vehículo. Traslado al hotel sin guía. **Noche en Hanoi.**

Nota: Tras recoger el equipaje, vaya por el vestíbulo hacia la puerta principal de salida, y en una zona cerca de las columnas estará esperando el guía con un cartel de bienvenida.

EXCURSIONES OPCIONALES

Visita orientativa a pie por el barrio antiguo de Hanoi: Recogida a la hora acordada por parte de su guía de habla hispana en su hotel para visitar a pie el barrio antiguo o gremial de la ciudad de Hanoi. Con más de dos mil años de historia, el barrio comprende las 36 calles que toman nombre del producto que en cada calle se ofrece a la venta. Este barrio, es sin duda uno de los lugares más auténticos y peculiares de Vietnam, donde se pueden adquirir productos muy diferentes, desde piedras preciosas a kimonos. Visita también del mercado de Dong Xuan uno de los más curiosos de la ciudad de Hanoi. A continuación, asistiremos a una representación del Teatro de Marioneta de Agua, un espectáculo único propio de la región del norte de Vietnam. Tras la visita, regreso al hotel.

Visita a la Bahía de Halong Seca (Hoa Lu / Ninh Binh): Ninh Binh, a unos 100 km al sur de Hanoi, ofrece un maravilloso mundo natural y un gran patrimonio cultural. Parada en Hoa Lu, capital de Vietnam en el siglo X, y conocida por los viajeros en Vietnam como "la bahía de Halong del interior". Después de visitar dos templos que conmemoran al rey Dinh Tien Hoang y al rey Le Dai Hanh, en la antigua capital, disfrutaremos de un increíble viaje en barco para visitar las grutas de Trang An, un conjunto de 31 valles y 50 cuevas con agua que es el hogar de 600 variedades de flora y más de 200 especies de fauna, muchas de ellas aparecen en el Libro Rojo de Vietnam. Mientras remamos tranquilamente por las grutas de Trang An, nos parecerá que estamos en el cielo, el aire fresco de la sierra, el canto de las aves y los remos surcando el agua como único sonido y todo rodeado de magníficas montañas.

Día 8 - HANOI · MP

Desayuno en el hotel. Hanoi conserva el misterio y encanto de siglos pasados. Calles estrechas, edificaciones tradicionales, hermosos parques, lagos y calles llenas de árboles dan a la ciudad un aire elegante y en armonía con la naturaleza inigualable de las capitales asiáticas. El día empieza con la visita al Templo de la Literatura, que se compone de una serie de patios amurallados conectados entre sí por elegantes puertas. Fundado en el año 1070, fue dedicado a Confucio, y también fue la sede de la primera Universidad de Vietnam. Continuaremos hacia la Pagoda de un Pilar, también del siglo XI, y que fue reconstruida en el siglo XX tras ser destruida por los franceses en 1954. Cerca encontramos el Mausoleo Memorial de Ho Chi Minh (visita des del exterior). Seguiremos a pie hasta la Casita de Ho Chi Minh, una sencilla vivienda donde Ho Chi Minh vivió. En el Barrio Colonial de Hanoi, contemplaremos desde el exterior el magnífico Teatro de la Ópera y la Catedral de San José. En el centro de la capital, encontramos el lago de Hoan Kiem. En su interior visitaremos el Templo Ngoc Son, situado en la pequeña Isla de Jade. Continuaremos explorando el Casco Antiguo en Cyclo, el antiguo taxi tradicional, aún en uso en el barrio antiguo. Este barrio es un fascinante laberinto de callejuelas, casitas y tiendas donde cada calle tiene el nombre del producto que se manufacturaba o vendía, a este barrio también se le conoce como el barrio gremial. Después de unos 45 minutos en cyclo, nos trasladaremos a la estación principal de ferrocarril de Hanoi, en la Calle Le Duan, para visitar los trenes locales que circulan entre las estrechas calles adyacentes. Nos trasladaremos hasta la calle Kham Thien, donde seguiremos conociendo esta peculiar zona de Hanoi. En una cafetería a tocar de las vías del tren, tomaremos un té observando la vida cotidiana de este barrio. Seguidamente caminaremos de nuevo hasta el centro para disfrutar de una degustación del famosísimo café de huevo. Traslado de regreso al hotel. **Almuerzo en restaurante**

local. Noche en Hanoi.

Día 9 - HANOI > BAHÍA DE HALONG · PC

Desayuno en el hotel. Salida por carretera hacia la espectacular Bahía de Halong. Por el camino, podremos contemplar el Delta del Río Rojo y el magnífico paisaje de los campos de arroz, tan típicos de este país. Llegada a la Bahía de Halong y embarque en el Junco elegido. **Almuerzo a bordo** e inicio del crucero entre los islotes de roca caliza que conforman este inmenso archipiélago de más de 2000 islas e islotes. Durante el crucero, tendremos la oportunidad de explorar magníficas cuevas, nadar en las aguas turquesa-esmeralda y visitar una aldea flotante. Tras contemplar el atardecer desde el junco, **cena y noche a bordo.**

Notas: El barco ofrece diversas actividades a bordo. No habrá guía de habla española a bordo.

Día 10 - BAHÍA DE HALONG > HANOI > DA NANG > HOI AN · Brunch

Con el amanecer y con unas impresionantes e inolvidables vistas de la bahía, disfrutaremos tranquilamente de un té o un café. Seguiremos navegando entre las espectaculares islas mientras el barco regresa lentamente a puerto. Antes de la llegada a puerto, se servirá un completo **desayuno “brunch” a bordo.** Desembarque y traslado por carretera desde Halong al aeropuerto de Hanoi. Si hay tiempo suficiente, visita de camino a la Pagoda Ba Vang. Vuelo de Hanoi a Da Nang, llegada y traslado en vehículo de Da Nang a Hoi An. **Noche en Hoi An.**

Día 11 - HOI AN · MP

Desayuno en el hotel. Hoi An es una pequeña ciudad situada en un estuario natural, que forma el río Thu Bon a su llegada al mar. Declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es sin duda para muchos, la ciudad con más encanto y belleza del país. El recorrido por la ciudad de Hoi An se realizará a pie. Comenzamos las visitas en el pequeño mercado del centro de la ciudad. Pasearemos hasta la Sala de la Asamblea de la Comunidad China de Fujien, lugar de culto a la Diosa del mar o Santa Madre. Paseando por las estrechas calles junto al río descubriremos antiguas casas transformadas en pintorescas tiendas decoradas excepcionalmente, donde visitaremos un taller artesano de farolillos de seda. A continuación, seguiremos hasta el Puente Cubierto Japonés, construido en el siglo XVII por los comerciantes japoneses, y que se ha convertido en el símbolo oficial de Hoi An. Finalizaremos la visita en una impresionante casa centenaria. **Almuerzo en restaurante local.** Tarde libre para realizar compras o disfrutar del encanto de esta ancestral ciudad. **Noche en Hoi An.**

Día 12 - HOI AN > SALIDA · AD

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado con guía al aeropuerto de Da Nang para tomar el vuelo de regreso a España, vía ciudad de conexión. **Noche a bordo.**

Día 13 - LLEGADA A ESPAÑA

Llegada a España y fin de nuestros servicios.

FIN DEL VIAJE.

ALOJAMIENTOS PREVISTOS O SIMILARES

CATEGORÍA A:

Luang Prabang · Sanctuary Hotel o similar

Vang Vieng · Silver Naga o similar

Vientiane · Grand Hotel Vientiane o similar

Hanoi · Authentic o similar

Bahía de Halong · Halong Phoenix o similar

Hoi An · Hadana Boutique o similar

CATEGORÍA B:

Luang Prabang · Le Bel Air o similar

Vang Vieng • Riverside Boutique o similar
Vientiane • Green Park boutique o similar
Hanoi • Hotel Du Parc o similar
Bahía de Halong • Indochina Sails o similar
Hoi An • Hoi An Central Boutique Hotel & Spa o similar

Alojamientos previstos o similares

Precios desde

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

Incluye

- Vuelos internacionales en clase turista.
- Circuito en Tour privado mínimo 2 pax.
- Alojamiento en los hoteles mencionados o similares.
- Régimen alimenticio según itinerario.
- Transporte terrestre en un vehículo privado con aire acondicionado.
- Guías locales de habla hispana.
- Recargos por el combustible.
- Paseos en barco según itinerario.
- Entradas a los lugares detallados en el itinerario.
- Tasas gubernamentales e impuestos.
- Tasas aéreas y carburante (a reconfirmar en el momento de emisión de los billetes).
- [Seguro de viaje básico](#)

Notas

En el junco no dispone habitación TPL, sería 01 TWIN + 01 SGL, por eso hay un suplemento para la habitación triple.

Para habitación triple, la cama extra es tipo plegatín (tamaño inferior a una cama individual estándar) o en su defecto una sofá-cama.

No incluye

- Visado Laos.
- Gastos personales.
- Propinas de guía y conductor. - a voluntad.
- Comidas, bebidas, o cualquier otro gasto no mencionado Como incluido.
- Cenas obligatorias 24 y 31 diciembre (consultar).
- Excursiones opcionales.
- **Seguro opcional de asistencia en viajes y anulación.**
- [Consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro.](#)

Condiciones

GASTOS DE CANCELACION TERRESTRE:

Hasta 31 días antes de la salida sin gastos.

Desde 30 a 16 días antes de la salida 35%

Desde 15 a 9 días antes de la salida 50%

Desde 9 días antes de la salida 100%

INFORMACIÓN NORMALIZADA DE VIAJE COMBINADO

https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/CONDICIONES_GENERALES/Formulario_de_informacion_normalizada.pdf

CONDICIONES DE ENTRADA

www.destinosdelmundo.es/visados-y-otros-tramites

A TENER EN CUENTA

Precios por persona en Hab. Doble/triple.

- La habitación triple no se aconseja para 3 adultos debido a que la cama extra es tipo plegatín.
- La categoría hotelera es la estimada por Destinos del Mundo.
- El orden de las visitas podrá alterarse por razones técnicas.
- Los itinerarios denominados Tour Regular/Chárter son viajes que se realizan en grupo.
- Para programas especiales de "viaje de novios", pasajeros viajando con descuentos o promociones especiales en luna de miel, aniversarios de boda o similares, se les podrá solicitar en destino documentación que lo acredite, debiendo advertir de este punto al contratar su viaje. Si no se especifica expresamente, se entenderá que no existen atenciones, promociones o similares por estos motivos.

TIEMPO LÍMITE EMISIÓN: En caso de no haber recibido el pago/bono en la fecha indicada, la compañía aérea cancelará automáticamente la reserva de los vuelos, ya que los billetes no serán emitidos. La Agencia deberá realizar una nueva petición de vuelos para proceder a la recuperación de las plazas aéreas, pero no podremos garantizar nunca que se confirmarán con la misma compañía, en la misma clase confirmada inicialmente y con la misma tarifa por lo que puede haber suplementos sobre el precio inicial.

IMPORTANTE: Les recordamos que es obligación de los clientes, el facilitarnos los nombres completos, según figuran en sus pasaportes. El cambio de nombre puede suponer hacer una nueva reserva aérea con diferente tarifa o penalización. Así cómo necesario disponer de un pasaporte con una validez mínima de 6 meses a la fecha de salida del país. Recomendamos que el pasajero consulte con su embajada si es necesario visado para los países que vaya a visitar

- Según la **resolución 830 de IATA** por favor consultar con los clientes si desean proporcionar su información de contacto (número de teléfono móvil y / o correo electrónico/dirección) a las aerolíneas que participan en el itinerario con el fin de contactarles en caso de alteraciones en los vuelos.

- El importe de las tasas aéreas y el carburante, están sujetos a cambios hasta el momento de la emisión de los billetes aéreos.

- Estos precios han sido calculados en la fecha de envío de la cotización en base a los tipos de cambio de divisa, al precio de transporte derivado coste combustible o de otras fuentes de energía y al nivel de impuestos y tasas sobre los servicios de viaje incluidos en el contrato en dicha fecha. Hasta 20 días antes de la salida, los precios podrán incrementarse de acuerdo con lo establecido en el apartado 11 de las Condiciones Generales. De igual modo el viajero tendrá derecho a reducción de precio por variación a su favor de dichos conceptos, pudiendo la agencia de viajes en tal caso deducir del reembolso los gastos administrativos reales de su tramitación.

- Consultar posibles suplementos en base a la disponibilidad en las clases aéreas cotizadas y periodos especiales. Las tasas aéreas pueden variar, el precio se reconfirmará en el momento de la emisión de los billetes aéreos. Consultar suplementos y cenas obligatorias Navidad o fechas especiales.

SEGURO: Este viaje se rige por las siguientes [Condiciones Generales de contratación](#). Todos nuestros viajes combinados incluyen [un seguro de viaje básico](#) Consulta condiciones y opciones de [ampliación del seguro](#).

Destinos del Mundo

